

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
(Sesuai Edaran Mendikbud Nomor 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SDN 6 Lawang Kidul
Kelas / Semester : VI /Genap
Tema 5 : Wirausaha
Sub Tema 1 : Kerja Keras Membuahkan Kesuksesan
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia dan IPA
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui *Problem Based Learning* peserta didik mampu menyajikan laporan hasil percobaan tentang tentang sifat-sifat magnet secara benar serta mampu menyajikan hasil pengamatan tentang komponen, tujuan dan manfaat teks formulir dalam kehidupan sehari-hari secara rinci.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	* Mengucapkan salam dilanjutkan membaca doa * Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (Apersepsi) * Menyampaikan tujuan pembelajaran * Memberikan stimulus berupa contoh formulir dan beberapa gambar cenderamata yang terbuat dari magnet	3 menit
Inti		5 menit
1. Orientasi Peserta Didik pada Masalah	Peserta didik menjawab pertanyaan yang diberikan guru terkait pengisian formulir dan cinderamata yang terbuat dari magnet.	
2. Mengorganisasikan Peserta Didik untuk Belajar	Peserta didik menceritakan pengalaman mereka melihat atau membeli cenderamata yang terbuat dari magnet dan menuliskannya dibuku.	
3. Membimbing Penyelidikan Individu maupun Kelompok	Secara kelompok, peserta didik melakukan percobaan tentang sifat- sifat magnet berdasarkan instruksi yang terdapat pada buku siswa hal : 27	
4. Mengembangkan dan Menyajikan Hasil Karya	Setiap kelompok mempresentasikan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet.	
5. Menganalisis dan Mengevaluasi Proses Pemecahan Masalah	Setiap kelompok menanggapi kelompok yang presentasi. Peserta didik bersama-sama memberikan kesimpulan tentang sifat-sifat magnet. Guru memberikan penguatan	
Penutup	Peserta didik diminta untuk membaca materi berikutnya. Pelajaran diakhiri dengan salam dan doa penutup.	2 menit

C. Penilaian

Sikap : Pengamatan Langsung
Pengetahuan : Tes Tertulis
Keterampilan : Unjuk Kerja

Lawang Kidul, 20 Mei 2021
Guru Kelas VI

Dian Apriani, S.Pd.
NIP. 19860409 201001 2 021